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錫安教會 2022年 3月 13日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 631：雙魚星謎（21）量度聖殿的杖 —— 蘆葦（4）

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。

承接上一篇信息。

約翰寫《啟示錄》，記載末世的景況，就是蘆葦量度聖殿。

然而，日華牧師有著最多啟示的，正正就是約翰福音與及《啟示錄》，

而第一代家聚已經分享到「約翰福音第 17章」，並且，當中的內容，是指向錫安。

《啟示錄》裡，量度聖殿的蘆葦，是與尼羅河有關。

因為尼羅河三角洲長滿了蘆葦，並且，埃及的神話和雙魚座，也是與尼羅河有關，

也就是說，於時間長河中，除了有魚，亦有蘆葦。
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所以，蘆葦，就是整條時間長河的標準。

因此，於時間長河中，亦有大量我們建造的共同信息建築物，

也就是說，我們是以時空穿梭的方式，返回過去建立共同信息。

按照埃及神話，當 Osiris（俄賽里斯）成為「神」之後，

每個人死後，他的心都會被放於天秤上，與一根羽毛對比重量。

不善良的人，就會永死；而善良的人，就會經過險阻後，進入蘆葦平原，

也就是「雅盧」 —— 一個讓善良的人可以享福的地方。

因此，蘆葦就是人的終極標準。
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這亦是為何神會以錫安教會，成為蘆葦的原因，

因為，唯有真正終極標準的出現，人們才會有著真正的榜樣，

亦因此，神以共同信息作為印證，讓所有人知道錫安的真正身份，

這令整個信仰生態環境改變，其他教會再沒有立足之地。

所以，蘆葦就代表了，對當代信仰的摧毀。

正如摩西是被蘆葦籃子所救，法老為此，甚至要屠殺眾多男嬰，

而其後，摩西的存在，真的摧毀了埃及。
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至於蘆葦所指向錫安的印證，於香港最多蘆葦的地方，就是鯉魚門，也就是代表雙魚座的地方。

既然，神要建立我們成為蘆葦，也就是讓我們成為信仰的標準，

所以，最後，日華牧師會以聚居點及「想當年」的方式，留下信仰的標準，

也就是分享過去，神是如何帶領日華牧師及錫安的成長。
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對於全世界而言，這亦很重要，讓他們明白，神並非很遙遠，

相反，是與我們共生於這個時代，看著我們成長。

唯有願意聆聽錫安分享的一群，他們才會有機會，通過神這一關。

原因，蘆葦就是量度聖殿的唯一標準。

日華牧師其中一個英文名 Simon，正正就是蘆葦的意思。

而日華牧師得知 Simon是蘆葦的意思，是因為於 1985年，

參與了一個靈恩教會的退修營，聽了國際先知 Kiteley的分享。
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當中，因為一件事，日華牧師去求神作出印證，

讓 Kiteley親口印證，日華牧師是正確，而她是錯誤，

否則，他就會於離營後，放棄牧養剛剛開始的教會，去做地盤工。

於是，神當晚就感動 Kiteley，分享西門彼得三次不認主的故事。

而這就是第一次，神給予日華牧師的共同信息。

日華牧師分析，他能夠要求神這樣印證，大前提，我們必須是真心為神付出，

甚至乎，不惜一切代價，否則，這只會是妄求，

因為沒有足夠的品格，去讓我們求這種印證。

所以，神用日華牧師，於幾十年間，分享大批不同種類的真理教導，

原因，就是為著不同真理範圍的蘆葦，不同真理範圍的標準。
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這亦是錫安所有弟兄姊妹都會發現的事，錫安的真理是唯一的標準，

並且，是能夠討神喜悅的標準。

然而，這亦是外面教會憎厭錫安的原因。

因為，他們要神的祝福，卻不要神的標準。

因此，神是不斷帶領錫安，分享不同的信息，

並且，帶領錫安到一日也不偏差的地步，

為的，就是推動整個時間長河裡，長滿蘆葦，

甚至乎，改變了時間長河的生態。

今星期，日華牧師將會繼續分享「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 631：雙魚星謎（21）量度聖殿的杖 —— 蘆葦（4）
承接上一篇信息。

你有否想清楚，這是甚麼的生態環境？神在建立些甚麼呢？

是祂親手做的，我並沒有推動、要求過祂做。

只是祂做後，讓我觀察到，

其實，這個「大導演」，推動著整個世界的氣氛和生態環境，

祂再繼續做下去，只會更多不會少，但會帶來一樣甚麼東西呢？

當然，祂要帶來的東西，一定能帶到，祂要做的事情，一定能做得到。

但起碼你現在能找到線索，雖然這事未發生，但明顯地，無人能 stop（制止）到神。

這些事又會繼續發生，那麼你就估計到，如我所言，你簡直是突然間腦洞大開，

你突然間會看到我所說的將來，將來會是甚麼世界呢？

那麼，你便明白，為何我會在之前經已隱晦地，彷如說了一些很誇張的事情，

「將來在 1,260日，每個人也要聆聽日華牧師的信息；」

「將來在一千年裡，也要聆聽日華牧師的信息；」

「錫安教會是一個 monument（信仰的紀念碑）。

他們在一千年裡，也會紀念我們，以我們為標準、教導。」

你或許會覺得，這思維會否跳得太快？

不過，我用此方式告訴你，你會否覺得，這是唯一的邏輯？是唯一！

好了！我認識你們當中大部份人，超過三十年，

我所分享出來的，一定會應驗，這是我三十多年的經歷。

所以，我現在所說的事，一定會應驗，是百分之百會應驗。
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事實上，我並不是，唯一在是次作出這分享。之前，也作過許多分享。

但，當我給你們很多這樣的 statement（立論）時，共同信息有否歇止過？

沒有！

如果，我當時所分享的是錯誤的話，神會否繼續給予共同信息？

不會的！

因此，將來也是如此，

將來的方向，如果你要看的話，這是我從蘆葦當中所得的啟示。

蘆葦原來就是我，以及我所建立的 standard（標準）。

事實上，我將會在接下來數年裡，

建立一個標準，就是一個聚居點。

事實上，我曾與策略家提及：「你有否想過，我們將會在接下來數年裡，建立一個聚居點？」

但我們在歷史上看見，製造共同信息的地方，其實，就是我們在歷史長河的聚居點，

我們所看見的 Giza金字塔，其實是我們的聚居點。

那麼，你便明白，我們並不遜色，我們曾去過火星聚居，

所以，那裡有 Cydonia（火星上的西頓），明白嗎？

現在我再進深一步，其實，在信主時，我也會遇上這問題，就是很多人問及：

「既然你們基督教是如此正確，那麼，那些信不到基督教的人呢？

聽不到主耶穌福音的人，怎麼辦？」

其實，在《聖經》裡已有記述，有記述那群人！

你試想，在《創世記》裡，最早跟從神的，是迦勒底吾珥的亞伯拉罕，
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最為明顯，就是神於當代用他，並且是信心之父，已是最 original（原始）的，

但為何他仍要納十份之一給麥基洗德呢？

誰引導麥基洗德出來的？誰用信仰幫助他呢？那時仍未有基督教的！

我說個秘密給你聽，我們見過世上許多的聚居點，均有伯利恆之星，對不？

我們已點算過，那些更是按著天上的星宿而造，原來，那些就是我們的聚居點！

誠然，我們才知道，怎樣認識這位真神，而非現今的這些教會，對不？

是日華認識！

那我就知道一件事，其實，神是利用我們的生命，鍛鍊我們擁有一個神的性格，

僅此而已，這並非一個招牌。

所以，這就是為何在主耶穌降生之前，一樣有人能上天堂，是嗎？

主耶穌降生之前一樣有，對不？

那你想想，如果我和你，去到主耶穌降生之前，是主耶穌降生之前的時代。

那你知道，在主耶穌降生前，已有很多歷史，最起碼有 4,000年歷史，

難道我們回到這些聚居點時，要叫他們信主耶穌嗎？

我們到達那些聚居點，會作甚麼呢？我們會教導他們如何在人生裡認識神！
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影片：聚居點的推論原理

日華牧師分享到，過去十二年所分享的「2012信息」，

曾分享到世上眾多擁有共同信息的地點，當中，很多是古文明人類的聚居點，

而這些聚居點中，幾乎全部也同時建造了伯利恆之星星圖。

同時，藉著「天馬座行動」信息，讓我們得知，

其實，伯利恆之星星圖，是指向真命天子錫安教會的指標。

按此原理，其實以上所提及，擁有伯利恆之星星圖的共同信息聚居點，

也是由時空穿梭回到過去的錫安教會建立，為要指向今天仍在時間流裡的我們。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 28日，更詳盡的補充分享。
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日華牧師：

因為，這個對你們而言，其邏輯，我是跳快幾步，

等於一條數學題，我已講了答案，但中間是如何過渡的？

舉例而言，為何我會一口咬定，於歷史上所有的這些聚居點，都是我們的。為何我會這樣說？

因為我跳了很多個步驟而作出推論。現在我便將其推論講述一下，因這裡在講述聚居點。

若果這個不能證明其聚居點是我們的話，其實，繼續說下去，便會變成一樣好抽象的東西。

當然，若我所說的證據正確，於這套信息一直推出時，神便會給予我們越來越多這方面的印證。

好了，首先有一個情況，就是所有這些聚居點，我們看見均有一個很有趣的現象，有數個共通點。

從這裡來看，為何我說一定是我們呢？

於所有這些的聚居點中，有數個我們無法推翻的線索，

而讓我們理解到，其實，唯一可能就是我們的。

第一個線索就是，它們全部一定是按著星圖而造。

你不可能說，尼羅河左邊所有的金字塔是胡亂擺放下去。

這只會是那些低能的考古學家才會這樣講。

我們甚至看了那比例，那些一定是按著星圖而造。

我們所講的聚居點，有個 common sense（常理）、有一個共通點，

就是它們均按著星圖而造。對不？

許多地方的大型古文物也是按著星圖而造，但它們按照星圖而造的時候，
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還需要按著 superimpose（對應）的地域而製造。對不？

這個神奇之處在於，我們於拉線信息已提及，每個地方所造的，

若對應天上獵戶座的話，那裡就是埃及，那處便會設有整個獵戶座。

會有這樣情形。對不？

故，我們看見一個好明顯的事實，就是這些聚居點的第一個線索，它們是按著星圖而造成。

第二個線索，就是全部聚居點一定強調著伯利恆之星，這個便是聚居點。

我們所講的內容，即使講及多遠，就算講到火星上的 Cydonia也如是。

好了，所以我們便知道一件事，就是這兩個如此有趣的做法，

又是按照地域而設、亦肯定是按著神的信息中星圖的方式，
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包括我們所講的西奈半島星圖亦如是。那裡的金牛座，其裂開等現象，全部也是。

事實上，我們所講牛腿形狀的地方，這些地方，

第一，許多都是城市，很多時候，這些牛腿形狀的地方，根本就是聚居點。

但除了這些聚居點，許多地方一定要裝載、擺滿伯利恆之星的星圖。

當我們分享信息至今，再經過神眾多共同信息的印證，那麼，我們就可以百份百肯定，

我們所講的星圖、伯利恆之星，一定是講及今時基督教的那個神。

不可能是由偶像去製造巴別塔出來，這是不可能。更加不是日本的滿天神佛建造出來，

一定是那位我們所講的創造之神，因所有的星圖都與拉線息息相關。
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既然，這些全部都是神造的，

那現在我們便知道，起碼我們所講的，就是神允許去做，

並且我們現講述，神這個信仰啟示直至近幾年，讓我們知道，

原來，我講述的神話等每一點，神都好明顯地，

藉著祂的印證給予我們知道，所有這些神話，均是神有意放於天上。

天上的星、其走勢，以及與地球上的重疊，皆是神刻意擺放。

當然，箇中的記載，竟然在 Freemason的星圖中，全部均有出現。

我們看見這一大堆的事實，從中，我們可以肯定一件事。

第一，它是關於基督教，但，仍需至近幾年，

才有一個好讓人理解（comprehend），能夠按步就班地理解，

將這個 puzzle（拼圖）拼砌在一起的完整概念，對嗎？

換言之，這其實是一個完整的信仰啟示。

即「2012信息」去到後期，「天馬座行動」信息已經完全突破，完全講述星圖的那個突破，

甚至，還印證了我們就是飛馬座，包括我們去郵輪 trip（旅程）的印證。
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那個是一個很成熟、完整，並且是神容許的啟示和信仰，是一個很成熟的信仰。

現在我們從這個概念中去看的話，既然這個如此成熟的信仰，只存在於 2015年之後，

這種理解，不單只包括了伯利恆之星的重要性。

因為，你試想一下，它於天上多麼細小，是位於天上金牛座背脊上的七姊妹星。
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這個啟示是現在才完整，並且它在眾多之星中，為何七姊妹星是最重要。

為何要在這個走勢下將它排列出來，對嗎？

這個如此完整的啟示和信仰理解，已經證明了一件事，

就是全世界伯利恆之星星圖的聚居點，是由一班知情人士而建。

好了，相對地，我們看見在歷史上，於這 6,000年裡，正常建設的建築物，

都是按著他們自己的信仰啟示而建的，或者是其信仰概念而建的。

所以，便有圖騰，亦建造出巴別塔，

那些是該時代的產品，按著他們那個時代的信仰啟示而建造的。
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如此一來，我們現在便可看見，有兩組古文物，

一組古文物，根本是那時代的人而建的，照著他們的意思建造，

按著他們那時代的信仰、啟示和明白而建的，

他們信甚麼，若是信牛鬼蛇神，他們就建造牛鬼蛇神出來，對嗎？

如果他們信塔頂衝天，他們就搞一個巴別塔出來，

這一組是無可厚非的，這一向是所有考古學都接受，絕對是個歷史事實。

但現在，竟然有一些建築物，一定要有 2015年之後的啟示，才會懂得建造的。

那些一定要 2015年之後才懂得建造，

因為他們要知道伯利恆之星，一定要知道整個星圖，

他們一定要知道，尤其是大型的建築物，要與天上對應地上所造的。



20220313 www.ziondaily.com

18

亦有一大組建築物，是「2012信息」的啟示來的，那個地方是照著天上的地方所建的，

例如它們的地名，最早出現 Australia（澳洲）這些字。

關於這一大堆的線索，我們發覺，一定要是 2015年後的信仰宗教，

起碼，要有錫安的級數，才會知道、才懂建設。

所以，建設的這群人，一定對這方面的啟示有所認識，並且，這個啟示亦從來沒有的。

因為，它一定牽涉基督教，一定牽涉神的創造，

並且我們知道，天上的星圖能夠與地上鏡面倒置，對應地球，完全是一個主觀認定。

即是，它不會是一種自然而然，「啊！你只要看天上，就能知道是這樣對應地上。」

這個世界沒有這回事的，這個地球也沒可能有這樣的事情。
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那是一種主觀認定，就是這位神決定了，關於這地球上發生 6,000年的事件，

都要對應天上的星，這樣的一個決定。

它只是一個決定，而不是寫在某一張紙上，你可以打開那頁就看到，

亦不是我們所說的「黃金分割」這一類，是能夠計算出來的。

那是一種主觀認定，於信仰上的領受，

是於 2015年後，這種啟示才能稱得上，全面知道是富有意義，知道那裡代表甚麼。

而最明顯的，最明顯的，就是我們說的伯利恆之星，金牛座背上的七姊妹星是個牛腿，

然後，這個牛腿又變成了一個聚居點。

最明顯的地方，就是耶路撒冷的城牆形狀，那裡無論是你怎麼爭拗也不成的，

簡直像是以平板電腦（iPad）畫出來一般。
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可見，這些就很明顯。

第一，它是七姊妹星，並且這個七姊妹星會是一個聚居點，

最先、最明顯、最刺眼的，就是耶路撒冷城牆，但整個舊約和新約也沒有說。

那是隱藏著一個信仰在其中，但一定是知情的人才曉得，

而對這個信仰的知情程度，也需要 2015年後，才知道箇中意義，對嗎？

你想想，若你建造一個城牆出來，可以建成圓形的，也可以建成四方形，

但你不會真的弄一個牛腿形狀出來，這真的是很突兀，對嗎？

而這個所謂的牛腿，是一個聚居點。

如我所言，當然，耶路撒冷這城牆，就是我們所說，這位耶和華所製造的一個事跡和信仰。

但，它是一個聚居點呢？牛腿亦是聚居點呢？那就真的出現於全世界裡。
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這就讓我們知道，這道耶路撒冷城牆的建造者、以及在背後推動的那群人，

並於全世界不同地方，建造伯利恆之星聚居點的人，一定是同一群人。

但問題是，這群人為何特意如此建造？而不建造四方形、圓形的呢？明白麼？

牛腿形狀真的很「旮旯」，那群人一定知道 2015年之後的信仰啟示，對不？

最主要，並非牛腿那麼簡單，

而是建造這些聚居點的人，他們會把那地方之天上星宿，及地上位置，

藉著以直布羅陀對應地球的地域作基準，建造該地方必定及應該有的建築物。

意即，我們看到伯利恆之星在金字塔上空，
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同樣，我們亦絕對看到獵戶座，正位於埃及上空，整個埃及就是按著獵戶座的批地方式規劃。

換言之，當我們越有這些印證，而神亦越印證我們所分享的是正確，我們便會更加肯定。

然而，這些並沒有在任何書籍裡記載，只不過，它有符號的記載，

而最多被記載的符號，當然是 Freemason的符號。

但，沒有為它解釋，擺明整個 Freemason任何一本著作裡，亦沒有提及和解釋。
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因此，才使很多人拿出 Freemason的著作出來，引用那人曾如此說云云，

譬如 Albert Pike（共濟會 33 級會員），你不會從他的著作當中，看到解明這些是甚麼含意。

他們簡直完全無法解明箇中含意，他們都只是把所知的一代傳一代，卻沒有任何解釋。

然而，這是不可能的，如斯瘋狂的啟示，

你們在這數年中，差不多每星期皆被震撼一次的級數，

但竟連一張紙、一本書的記載也沒有。

然而，僅用一張紙又能否記載下來呢？差不多要有很豐富的教導才能做到。

然而，他們彷彿只有標誌、有人告知他們如此行，

然後，他們便跟著 Freemason，各有自己的看法。



20220313 www.ziondaily.com

24

但，這些看法，如我所言，Freemason擺放出來的所有啟示，完全是不相關的。

因此，並沒有任何線索，能從 Freemason的著作中，

找到我們自 2015年後，那些對應的啟示出來。

那麼詳細的解讀，完全沒有提及，

只不過，他們也說明聖殿、或是當時代的 Freemason，這群石匠，是與建造聖殿有關聯的。

然而，我們知道，這就是其中一個 Freemason所建之牛腿聚居點。

故此，若按此作推論的話，換言之，世界上有兩批古文物，

一批古文物是按著當年代，其信仰啟示，而建造的殿、所謂的奇跡和各自不同的建築物。

顯然，另一批古文物，甚至是全球也擁有的古文物，

是按著 2015年之後的信仰而建造的，這是很明顯的事情，對不？
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那麼，你想想那群人是甚麼人呢？那群人不就是我們麼？一定是！

一定是我所言，能夠時空穿梭的那群人。

他們曾活在那些地方，且自己能夠建造一個又一個，我們所強調的聚居點，

包括火星上面那處，就更加肯定，曾在那裡聚居過的人，一定擁有 2015年之後的啟示。

那麼，2015年之前呢？在基督教能否找到這些啟示呢？全世界可謂唯有基督教才信這位神，

然而，連基督教於過去 2,000年也沒有這些啟示，對不？

所以，更遑論摩西的時代了，根本已經完全脫節，對不？

因此，你會看到，這並非正常的事，

我們現在所分享，時代上啟示的建築物，若我們回看人類過去 6,000年歷史，

甚至是沒有這種伯利恆之星、人類信仰啟示的可能性！

「能知曉這些東西乃重要及緊要的」之可能性，全皆是自 2015年之後才有的。

故此，我現時便提出來，如果我們現在回望，我們曾研究的所有伯利恆之星建築物，

他們的殿宇建築方式，甚至連金字塔的大小比例，及其建造方法，

都是 2015年之後，這群信神的人相關之啟示裡才有的。

當然，這群人必然是我們。

換言之，從歷史上我們親眼看到，過去 6,000年來，

是沒有人類有這些啟示來建造這些建築物的，尤其是金字塔，是超於一萬 2,000年前建成的。

我正說出這個推論。



20220313 www.ziondaily.com

26

當然，那些都是聚居點，必定是由人建成，供人居住的。

但從這推論，我就是說，當我們時空穿梭之後，

其實那些地方就是我們的聚居點，我們住遍全世界；住遍全世界不同地方，

並且我們特地留下這些證據，除了讓人知道，當中最主要是讓我們知道，

其實，其他人過去 6,000年來都不知道的。

最主要是讓我們（現今的我們）知道，我們不單是能夠時空穿梭，

我們更是每個時代、每個地區的掌管者，我們是完全掌管的。

掌管的程度，絕對不是如普通政要般，每三、五年就要再參與選舉，

或被推翻下台，甚或是數十年後就短命死去，

就如中國很多皇帝都是四十餘歲便死去，只得四十餘年壽數，試問怎能建造那些建築物呢？

因為最重要的是，無論建造甚麼，都必有一個很重要的元素，

無論是由政府，還是個人而建，就是建造那東西的目的。

例如秦始皇建造他的墓陵，那他的目的就是墓陵，
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但我試問一下你，因為甚麼目的，而推動整個耶路撒冷被建成牛腿形狀？

那目的是甚麼？那目的是指向哪一群人呢？

為甚麼對這一群人而言，這會是如此重要的目的呢？

這能成為一個重要的目的，是因為這就是他們的啟示，

但不單如此，這亦是他們的 ID（身份）。

我們正在分享的這套「2012 信息」，其實一直都是在說明我們的身份，

就像伯利恆之星，是我們的身份。

所以，你現在就明白，其實我們所建造的聚居點，為甚麼會是伯利恆之星？

因為那是我們的身份！甚麼人的身份？是錫安教會的身份！
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當如此推論的時候，你便明白，

為甚麼我會一下子就說到，那些都是聚居點，是我們的聚居點，

因為他們選擇如此建造聚居點，一定是為了某目的而堅持去建造。

但問題是，為甚麼？就像我們為甚麼會用錫安劍？

因為那是我們的身份，是錫安的身份，

但我們還未至於按此來建成建築物，最多都只是做成襟章、領帶夾。

但建造建築物時，為甚麼會用上這些？

因為自從 2015年之後，我們發現，伯利恆之星就是我們的身份，

所以，我們去到哪裡，就會建造我們的身份出來，

我們不會再建造一個錫安劍出來，錫安劍只是我們想出來的一個設計而已，

但現在這是神想出來的設計，是關於我們的，就是牛腿！

牛腿所指的伯利恆之星！這就是我們的身份！

你想想，這就是我們的目的，所以當我們去到不同的地方，

若要建造建築物的話，試想一下，你和我會建造甚麼？

我們不會揀選天上所有的星宿而建造，我不會，我和你都不會，

我們要建造的話，在每個時代、每一個地方，建造我們的聚居點時，

不論是認真還是鬧著玩，我和你都一定會建造伯利恆之星！

若然可以由我們選擇，興建建築物的方法。

若是讓你到火星玩耍，我們也必定是伯利恆之星，全組伯利恆之星。

因此，你會看見 Cydonia，其實就是牛腿和伯利恆之星而已，沒有別的了！

甚至，它並沒有完整的金牛座設計，它只是金牛座背上的七顆星，
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及指向一顆伯利恆之星，這就是我們所說的 Cydonia。

好，這 Cydonia，正是主耶穌基督降臨於地上的 Cydonia，
祂就在加利利這地方，一路事奉度過祂的 33年半。

對不？明白我所說的嗎？
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所以，當我們一直推論，其實，為何神堅持用同一批資訊與我們溝通，

然後，我慢慢發現︰「咦？那不就是我們的 ID（身份）？」

既然，那是我們的身份，是我們的標誌和徽章，

那麼，當我們去到任何地方，若果我們帶著一個目的去建設的話，

絕對少不了，我們絕對會建設伯利恆之星。

所以，為何我會提及，從這一個如此簡單的心理遊戲、基本推論可見，

歷史上有兩批文物，一批文物，是按照當時代的啟示而建設，

他們喜歡相信一頭牛，他們便鑄造一頭牛；

他們喜歡骷髏頭，他們便會鑄造骷髏頭。

然而，絕對有另一批人，比他們更聰明，沒有這種古文物的原始味道，

有一群人的先進程度，絕對只可能是 2015年的啟示。

謹記，關於 2015年的啟示，於這 6,000年來，並沒有科技能讓人看出來，對不？

意即，沒有科技能對應那些東西。

因為，現時我們有人造衛星，才能讓 2015年的啟示，並非靠估計，而是大家也能看見，

已是圖文並茂、有人造衛星及天文望遠鏡，所有東西我們也看得清清楚楚。

問題是，是誰將這些東西，如我所說，這些資料於歷史上，

意思是，若以背後推手而言，是誰將這些照片交給Michelangelo（米高安哲羅），

讓他建造和繪畫的圖，會是獵戶座星雲呢？
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誰能推動天主教整個教堂的背景、台上裝飾，

也是刻意按照獵戶座星雲設計呢？推手必然是我們。

然而，除了作為推手以外，地上確實有太多，於過去數以萬年計、千年計、百年計，

也不斷建設了很多，我們所說，伯利恆之星聚居點的建築物。對不？

這樣看來，推手是我們，住在那裡的人也是我們，對不？

這些建設是為了居住、是聚居點，就如整個耶路撒冷城，那麼，誰住在那裡呢？

你只要能想到是誰建設，你便知道是誰居住。

對不？不就是我們嗎？

因此，這就證明了，現在你會看得更清楚，神所做的少許事情，內裡卻隱含很多意義。
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祂以這種方法去印證我們信息的原因，為要讓我們看見，

其實我們分享了那麼多，到最後，當我們一定要分享聚居點時，

其實，這是回到起初，你再組合之前我們所有推論，那些聚居點，只有一群人。

就是帶著 2015年後的啟示，穿梭於人類歷史中，與人類歷史並存之下去建設。

並且，他們遍佈全世界任何地方、遍佈各大洲，

甚至，他們的權力、地位、金錢和科技，

根本一直不是人類歷史 6,000年裡，任何一個年份可對比，

包括，那一種科技和力量，至今仍未出現，至今，仍未擁有這種力量。

直至今天，人們翻來覆去仍在說︰「關於 Giza金字塔，現在我們仍無法建造。」

嘩，若你說，要建造尼羅河左邊所有金字塔群，更不用提了，甚至提也別提，對不？

因為，即使別人已建設在此，你也尚未能看見別人的用意，試想，科技水平相差多遠？

對比之下，這眼界是多麼狹窄，現時我們所謂的考古學，已到了現今這時代！

若非擁有神的啟示，我們根本不會看得那麼大，甚至，這規模需要以人造衛星的級數去看，

然而，這些建築，並非剛剛 12年前建造的，是 12,000年前已經建造完成，你要記緊這一點。
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因為，雖說它的存在是 12,000年，可是，並非說它開始建造的時間，也是 12,000年前！

我正是帶出這一點。所以，更遑論火星，火星必定超越 12,000年，對不？

因此，從這些神刻意放下，這裡一點、那裡一點，那一幅大圖片，其實內裡所講述的是極其豐富。

所以，當我研究關於聚居點時，豈不是一跳就能越過推論嗎？

只是中間的步驟，於我腦海裡運轉一次而已，

因此，現時便在此向你們解釋每一個邏輯。

所以，你會看見，總之，並排於全人類的歷史文物中，除了一邊是按著那時代的信仰而建造；

另一邊，則是按著 2015年後的信仰而建設，包括火星上的 Cydonia。對不？

當你從這角度看，這是最合理的。
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因為，任何人考古，也必定會估算，建設者基本上的心理和目的，對不？

估算他基本上擁有的財富、權利、權柄，及政治地位。

因為，現在是談論建築物，考古學拿一個銀幣、一個金幣，也有很多歷史可說。對不？

論到建築物，建築物更是無可爭辯，因為，必須有財富，

並且建造時，一直也是按照人造衛星的概念建造。

意即，Giza金字塔根本不可能，就是任由你如何教育當時的人，於過去 6,000年，

尚未有人造衛星前，你如何教導過去 6,000年裡的人，無論怎樣看，他們也看不出甚麼。

可是，Giza金字塔已建成了，並非建成後你如何看出來。

它建造時，已經有著人造衛星的概念，否則，根本不會這樣建造，並且建成後，

需要人造衛星才能看見，甚至，還要計算尺寸和比例，需要與天上的星作對比。
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當中，絕對沒有任何東西，牽涉人類站在地上單憑以肉眼去看。為甚麼？

因為，若提及比例，你一定要有望遠鏡，一定要有現代的 measurement（量度），

你才能夠於天上眾星中，看見銀河系左邊所有星，它們彼此之間的比例。

試想，你肉眼怎可能看見，每一顆星，與另一顆星，以及這星座與另一個星座的比例呢？

怎樣對比？拿手指量度嗎？如何對比？這是無法對比的。

一定是一個電腦時代、一定是一個使用望遠鏡的時代，不是憑肉眼就能計算出來。

然後將比例縮小、放大，從而建造出尼羅河左邊，所有金字塔群，對不？

所以，單論 Giza金字塔，先不論其餘五十多個，

單論 Giza金字塔，已蘊含很多現代也無法想像的數值。
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那些必定全部是 2015年後，若真要按著人類歷史來說，一定是 2015年後才有的。

為甚麼？為何不會是另一個時空，或是外星人來到呢？

原因，最嚴重的一個問題是，

即使外星人來到，牠所給予的一切，大多數與我們也是毫無關係，

很容易便會出現「牛頭不搭馬嘴」（答非所問）的情況。

若說是外星人，是另一個文化，

可是，另一個文化，為何全部也使用我們的 language（語言）呢？

連度量衡也使用我們的語言來說？對不？
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所以，在我們所見，於這地球上，我們才能夠解讀，如光速等林林總總的東西，

也是與地球息息相關，例如：地球的 mass（質量）、土地的大小。

因我們也曾提到，Giza金字塔，基本上是位於那大塊土地的中央。
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所以，若我們綜合來說，反而，這一切也是與人類息息相關，

並且，是與人類 2015年後息息相關，而不是另一個民族。

因為，現在我們也會知道，就算你現時與日本人相比，遑論是外星，

單是你與日本人的生活習慣和文化，已可以是毫不相干了，大家建基的東西，可以完全不同。

不可能建好一座建築後，甚至默不作聲，也能有這麼多共通點，這是不可能的。

無論是做事法、生活習慣，即使對方有一種語言跟你交談，有時你也會覺得答非所問，

何況，是一件不會說話的東西？只是一座已建造的建築物。

但是，這座建築物，竟然與我們的「2012信息」，幾乎每一個細點也息息相關。

這是不可能來自所謂的外星人，或不知從何而來的另一種生物，若是牠們刻意建造，

那麼，牠們建造目的是甚麼呢？對不？
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所以，現在我們所見的，只看見 Giza金字塔與我們所認可，即神的主觀認定，如我曾提到，

神的主觀認定，天上的星永遠是鏡面倒置，倒影於地球上。

那麼，Giza金字塔根本就是按這理念而建造，

這是專屬的，全是專屬為了地球的歷史而建造，

所以，一定與外星無關，甚至，這是神主觀認定，一個於信仰上的啟示。

所以，建造的人對於這信仰，我所說的是，相信這位神的信仰，

一定是 2015年後，甚至不是 2015年前。

因為，主耶穌的時代，並沒有 promote（推廣）這種信仰；

摩西也沒有推廣這種信仰，甚至連這方向也從未提及。

唯獨當我們來到這裡，當我們發現這啟示時，是來自甚麼呢？你試想想？

即是，Giza金字塔這一批啟示，是來自甚麼？

整個組合，是來自我們對過去 6,000年，神對人類的掌管而來，對不？
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換句話說，Giza金字塔的建造，是按著一個根本未發生的人類歷史而建造。

那麼，怎可能是由外星人突然間建造，

然後，人類有 6,000年歷史，就按著這些金字塔而發生呢？

所以，我們現在一直分享，為何我們能夠解通這些金字塔呢？

我們一直分享神是完全掌管，西奈半島星圖等，每一樣事物也是神完全掌管。

然後，我們再回望，它剛好是貼著由摩西開始至主耶穌，

及至現在所發生的一切事情，它變成一個預表、預言。

然後，我們看見過去 6,000年，確實是這樣發生，

但是，當我們看見，過去 6,000年也是這樣發生時，原來，一切早已印在金字塔裡。
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金字塔是按這主觀認定的啟示，如一份報告般，興建成為建築物。

就如我們所說的伯利恆之星。伯利恆之星裡面的預言，

在 12,000年前是尚未發生，請你記緊，對不？

「伯利恆之星」，單單「伯利恆之星」這名詞，亦僅僅出現了 2,000年，對不？

好，甚至連金字塔所預言，金字塔自己預言的所羅門聖殿，

根本，在興建金字塔時，所羅門聖殿也尚未建造。
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但是，金字塔的高度已經告訴你，在人類歷史定立的紀元裡，

所羅門聖殿將會於哪一年建造，看見嗎？

我們提到所有金字塔，它們能夠有意義的原因，

是它們完全預言著這 6,000年的信仰，而且是神定立的，人類於信仰上所行走的軌跡。

換句話說，這聽起來很瘋狂，對不？

它是預言、它是矛盾，所以，怎可能跟外星有關呢？

它跟已經發生了，關於人類歷史裡，用 6,000年才能了解的這一位神有關，它是跟信仰有關，對不？

所以，現在你能看見，是同一句話，換言之，這些金字塔建造的目的，

它們被建造時，是按著某一個啟示、某一個 inspiration（靈感）、某一種感動而建造。
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而這種感動及信仰啟示，只有在 2015年後，才算是完整了，

代表了某一群人的徽章、ID（身份）、icon（標誌）。

所以，現在你便得知那群人是甚麼人，如果世上有時空穿梭的話，對不？

當然，這一點解到最後，這 conclusion（總結）較為複雜，

但至少我 complete（完成）了，讓你理解了。

皆因，它是一件很瘋狂、很矛盾、不應該存在的事物，

但相對地，當我解通後，你發覺根本沒有別的解釋，

因為，其他解釋反而是穿鑿附會，

而這個解釋，我們卻有大量證據，我們有幾年的信息作為證據。

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於「為何他能夠如此肯定，

歷史上所有指向錫安教會的共同信息聚居點，即伯利恆之星星圖，全部都是由被提後，

得著時空穿梭能力的錫安教會，於歷史中去建造」這一點，作出了更詳細的補充。

因為，所有共同信息聚居點，無論其地點、數值、名字和外形，

不單全都與錫安教會息息相關、是它們唯一所指向的身份，

並且，錫安教會亦是唯一，能解開並配得解開這奧秘的人物。

以下，是日華牧師於 2022年 3月 11日的錄音分享。

日華牧師：

我在這裡稍作補充，是一個 conclusion（總結）。

所以，這個總結，我在談論兩件事，讓你看得更清晰。
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一方面，是人類於 6,000年歷史中，按著他們該年代的信仰而興建的建築物。

另一方面，其實這些甚至可能於過萬年前，已經存在的建築物，

藉其興建，能讓我們最後歸納出的結論，

竟然是，那群建造者，不管是 12,000年前的人，

甚或是上百萬年前，於火星建興 Cydonia的人，

他們其實是以，我們於過去 6,000年已發生的歷史而興建的。

所以，這些興建，其實都是一個，形容我們過去 6,000年的預言，對不？

那簡直是一個預言。這就是為何在這 6,000年尚未結束之前，沒有人看得出來，

因為，甚至乎，那些為其而建的事情，當時也尚未發生。

例如，若你於 6,000年前察看金字塔，那些其後發生的事情，根本尚未發生。
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我們也知道，假如你在 6,000年前看著 Giza金字塔，

你也能夠知道，以 6,000年前的當時來看，是更早前之 6,000年建成的。

然而，6,000年前，你看著這對於當時的人而言，

已建成 6,000年的金字塔，其實並沒有任何意義。

因為興建這座金字塔所預言的事件，例如：所羅門聖殿、「2012信息」、

拉線所連繫著的色列人出埃及，及其年份，

而 Giza金字塔拉線的目的地，也就是當時連所羅門的殿也尚未建造，對不？

所以，於 6,000年前，你察看它也沒有意義；於 4,000年前也沒有、2,000年前也沒有。

於今時今日，剛剛分享「2012信息」的時候察看，便很有意義了！所有東西都別具意義了，對不？

因此，這便證明一件事，以此視點出發，便能總括出，

連右邊這些建築物也是由一位先知興建的，由一群先知興建的，他們預知地球將來發生的事，

即從我們此刻倒數，過去人類歷史從亞當開始，及至現在，這 6,000年來所發生的事，對不？

所以，一方面是一群按照信仰而興建，卻不是先知的人，

他們所興建的是牛、圖騰等東西，那些也關乎信仰；

可是另一面，諸如伯利恆之星和一早已興建的建築物，其建造者也一定擁有信仰，

可是這群擁有信仰的人，卻一定是先知，一定！

不管他們在 100萬年前興建，或是 1萬多年前興建，他們一定是先知，

且是按照他們的信仰而興建，並且他們是先知。



20220313 www.ziondaily.com

46

可是，這群先知所興建的建築物，的確預言了過去 6,000年人類的事情，

所以，這又與 UFO（不明飛行物體）有何相干？

UFO真的可以預知這麼久遠將來的事？可以預知這麼多事情？

假如真的能夠預知這麼多事情，那麼也定必能預知自己，

今早出門後會撞機而死了，對不？預知自己會撞落於羅茲威爾了。

那又怎能連 6,000年內的事情也知道呢？所以，這又怎可能是 UFO？對不？

可是，我們所說的這群擁有預知力的人，他們不但是一群先知，可作出預言，

並且，這種預言和預知，一定要到 2015年分享「天馬座行動」後才出現，

而他們亦把這 ID（身份）做在這一個接一個的建築物上。
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這是為何我們能夠在眾多可能性下篩選出：

第一，他是人類；

第二，他一定擁有信仰；

第三，那些建築物乃按照信仰目的而興建；

第四，他一定是先知，

因為，他們興建的建築物，從金字塔至其底部的隧道，每一件也可對照過去的人類歷史，對不？

這亦解釋了為何他們留下來的度量衡，定必與地球息息相關，

因為那本來就是把我們現時這一刻，於 2015年後知曉的信仰啟示放進其中。

這就是為何會有這總結，而不會推論至最後，牽起了另一個可能性，是由螞蟻興建的；
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又或出現了另一可能性，是由烏龜興建的；或另一可能性，是由 UFO興建的。

這些統統都不用想，因為我們已知的種種，皆與我們息息相關，也與人類息息相關，

更要記著，最重要是與興建者的信仰息息相關。

可是，其中的信仰啟示，卻只有於 2015年後才出現，

過去 6,000年人類歷史中，也未曾出現這種信仰啟示級數。

記著，我所說的這種信仰啟示級數，何解？

原因，這種信仰於過去 6,000年中，也一直未停過孕育，

自神造亞當，一直未停過孕育；接著有舊約、摩西、亞伯拉罕、出埃及、所羅門、主耶穌，

全都是這一個信仰！乃一脈相承。

這個信仰於 6,000年間從未停止，但是，於這六千間，這個啟示是神刻意不讓它出現。

而我們親眼看見，神給予我們的共同信息印證已明說，

這個啟示只有錫安，才能夠想得到、看得到，以及會出現在我們身上。

就連主耶穌基督也沒有將這個啟示解出來，直至我們才把這個啟示解出來。

從而得知，我們與這群興建者的關係。

因那群人其實是按照他們的信仰去興建，

但是，在這個信仰裡面，按照他們的信仰，有著屬於他們的信仰啟示。

但是，這個信仰我們看見，就單單以我們過去的 6,000年裡，沒有這種信仰啟示，卻有這信仰雛型，

所以，可見兩者同是出自一位掌管者。因為，信仰一定是與神有關。

簡單來說，這群興建者的信仰 grade、級數，與整個 6,000年都格格不入。

但只是有一處痕跡，就是與我們 2015年後，我們的啟示，是相輔相成，是出自同一手筆的。

然而，當出自同一手筆後，如何再肯定我們就是他們呢？

因最重要，不是我們找到這個啟示便可以了。

神立即在我們找到啟示後，不斷用很多事件印證我們，就是唯一知道這啟示的人。

並且，我們不單是唯一知道這啟示的人，

更是按著共同信息所說，我們是唯一於歷史正在等候，所知道這啟示的人。

此外，我們也是人類歷史中，唯一配得知道這個啟示的人。

因為每一次共同信息，也將這啟示與我們緊貼至息息相關，

一定與我們有關，與我們的身份、ID有關係。
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所以，當我們回看歷史，便立即知道那群人是哪一群人。

那群人甚至比亞當和夏娃還要早出生，對不？

那群人便一定是時空穿梭的我們，對不？

因為他們是同一群人，他們根本就是同一群人。

但既然那群人於全人類歷史、整個神創造的信仰當中，

只能夠 generate（產生）在我們身上的話，那一定沒有另一批人。

因此，在人類歷史當中，這一批隱藏在人類歷史背後，

最有權力、最有控制力、最有智慧啟示的人，

也是於人類歷史中，可謂是被神印證的人，以及，他們不斷製造這些 ID。
所以，為何這群人一定是我們了。

因主要並非單是我們找到兩者的相同，

最重要是，當我們找到以後，神不斷用祂的共同信息說明，

我們就是那一批能解讀神的啟示、這些預言，以及神的計劃的人。

為何我會不斷用「人」這個字？

因為，其中一個問題是，「或許你會覺得這些地方是神所造。」

不可能！這一定是人造的，因為所有東西是聚居點，這是第一點。

第二，我問你，「難道以色列的牛腿城牆，是神下來砌上去嗎？」

不是！每一塊石頭也是由人放上去的，對不？那些都是人！所以是人推動、人掌管。

並不是神跳下來，在不同地方製造人的聚居點，也不是的。

所以，何解神刻意用這些方式？其實，是要讓我們知道自己的去處。
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因為祂一直在共同信息中，不斷印證唯獨是我們，歷史正在等待我們，

整個人類的創造都等待我們去知道這些啟示。

並且，當我們知道這些啟示後，這些啟示會自行說明，只有我們才能將之解讀，

因為當中全部也有 4794，還有我們的 ID。
這些共同信息讓我們知道，除我們之外，或人類歷史於 2015年前，

是不會有這種可能性，有這一群人出現於歷史中。

所以，我們是在 2015年後產生出來，

但是，他們不可以出現，卻可以 time travel（時空穿梭）前往。

他們不是由過去 100萬年、164億年製造出來，但是我們可以時空穿梭前往。

何解？這好像電影《天能》一樣，因所有這些共同信息都在說明一件有趣的事，

就是神用足 164億年，神用足亞當開始的 6,000年；

神用足亞伯拉罕之後的 4,500年；神用足摩西之後的 3,500年；

神用足主耶穌之後的 2,000年，包括教會時期，

才能製造出擁有這般啟示的人，這是所有共同信息講述的，包括祂怎樣製造？

就連我出生的地方、我出生前的香港，

甚至，香港成為一個被人割據的地方之前，鱈魚角所拉出的 4794，整個過程，

其實，是用上了 164億年，才製造出一群擁有這般啟示的人。

這些 ID（身份）也是這樣強調，這些共同信息也是這樣強調，對不？

所以，換句話說，是用上整個人類歷史製造我們出來，

意即，我們到了今天才被製造出來，並且，我們的製造是唯一的。

所有共同信息有否提及，世上還有另一間教會？

在我們之後，還有沒有其他教會？在我們之前，又有沒有其他教會？

所有共同信息和 ID也絕對指出，「是沒有可能」，「絕對沒有」。

單是拉線，拉到香港得出 4794，已經不可能出現在其他教會，對不？

那數字更是來自「雙氧水事件」，對不？



20220313 www.ziondaily.com

51

由是，我們是唯一的，是唯一性的，是整個 164億年中的唯一性。

既然，這不是由我們強調的，因我們哪有膽量說：「你們就是信仰巔峰！你是 266！你是 923！」

其實根本是神指向我們的。

誰膽敢封自己為真命天子？這都是神指向我們的。

祂足足用上 164億年，方能製造出我們，

正是這位我們發現眾多預言、創造信仰和建立人類的神，

祂預言了，亦清楚明言了。

所以，換句話說，當我們如此看來，反過來，我們再回望：
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「咦！不是！整體人類歷史中，在過去超過 1萬年、過百年，都有關於我們的痕跡。」

然而，我們是唯一的。既然，我們於時間中是唯一的話，

那麼，何解於時間當中，好像有著我們這個啟示的痕跡？

那些痕跡不是放置於天上，若是天上，我們尚可以推搪說是神做的，但這卻是地上的聚居點。

你明白我為何會想到這一點嗎？我們是唯一，但為甚麼我們會在那裡看到？

並且，所做的全部都是，無論是相隔 100年、1,000年、1萬年、10萬年，他們都做回同一件事，

那你便知道，這正是我們，對不？這正是我們！

因我們是唯一的，而在那裡，於時空當中，連人類也尚未存在，

即亞當、夏娃也尚未存在，為何這些已經出現了？對不？

正是這個唯一的我們，能去到那些地方，

但那裡與我們不只相距「時」，意即不只是時間，空間也相隔。

時間，當然是我們所指的上萬年；空間，便是指向火星。

沒有人知道，於其他地方還有沒有，對不？

無人曉得，我們所講的七姊妹星，或許於七個星球裡，也有我們的標誌。

我們並不曉得，但至少目前來說，我們看見的那些標誌，是不應該存在於那裡，

正是這個原因，是不應該的。

就連地球上耶路撒冷的牛腿，也不應該存在。
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在我們看見時，當時這是一個印證，但相對上，

擁有這個啟示、信仰和預言的這一群人，按照時空，必定是於 2015年後才被製造出來，

至少，神自己也是這樣印證，祂從沒有停止過這樣印證。

我們的唯一性，並非指神不用經過人類歷史 6,000年，便能製造出新婦。

不是！

亦不是指於沒有亞當、夏娃的時候，神也可以照樣製造新婦。

不是！

不單只要有亞當、夏娃，還要亞當、夏娃之後的 6,000年，

經過眾多演變後，才製造出這個唯一。那便一定是主耶穌之後，對不？

因此，主耶穌之後和伯利恆之星，經已告知我們那個唯一性。

正是因為伯利恆之星，因為主耶穌。

那麼，於主耶穌出生之前，怎會有一群已能製造出來的人呢？除非，他們能時空穿梭。

因為主耶穌基督，祂的存在和救贖，就已經是唯一。

並且，祂就是為了那位唯一，即是新婦，而釘上十字架。

然而，既然在主耶穌之前，都已經有了這信息、這群人的話，

那麼，這群人到底是從哪裡來？那一定是來自時空穿梭，正是這原因！

雖然有少許複雜，但所講的信息本身，以及那個元素裡，其實有著唯一性。

這個唯一已經杜絕了動物、UFO，甚至杜絕了另一個信仰。

而且，另一個信仰已變得沒可能，因為那根本是指向這個信仰，
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即是我們現在一直所提及，耶和華、主耶穌基督、基督教的這個信仰。

它有太多的唯一性，亦 pinpoint（準確指出），

只有我們才有可能成為先知般，於人類歷史中，建立出眾多建築物。

於 2022年 2月 28日，日華牧師分享完以上補充後，資料員作出回應，

世上眾多聚居點所隱藏，有關度量衡的共同信息數值，竟然全都不是古時的度量衡，

相反，卻是現代人所用的英里、海里等。

以下，是接續日華牧師於 2022年 2月 28日的錄音回應。

西緬策略家：

牧師剛才講述，因為過去，尤其這 7年，與牧師再研究伯利恆之星星圖，

不論在埃及、英國的石柱群、中國某些地區，甚至美國東岸的華盛頓、西岸的三藩市，

所有的聚居點，所建設的建築物，竟然當中的度量衡，

是用現代的度量衡才能解通，但它們是全世界每個地方都有。

所以，就如牧師所說，不可能是幾千年前的人，或幾百年前的人，

他們已經有現在只能用人造衛星，觀察地球所得的數值，

而他們卻用了那些數值、角度、尺寸、距離，

所以，這的確是一個不解之謎。

但現在來到我們「雙魚星謎」的這一刻，我們真的看見，原來，它們是我們錫安的聚居點，

根本是我們弟兄姊妹非常熟習「2012信息」，然後，我們時空穿梭以後，就如牧師所說，

我們第一件事一定是建造伯利恆之星，就是我們的 ID（身份）。

因此，就如牧師所說，因為它太多數值，譬如是光速、地球的尺寸，又要 4794，又要 69，
這些根本不可能在幾百年前的人，可以擁有這尺寸，並且，每個國家都如此歸一。

日華牧師：

是的！就如我們現在說的 Giza金字塔，

它已經把地球的尺寸，和地球跟月亮的比例都建入其中。

但所有這類的資訊，的確要 2015年後才出現，包括光速的數值包含在裡面。
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但你要記著，光速的數值，是以我們的米、度量衡及秒去計算。

即不論 Time（時間）與 Space（空間）的度量衡，都是以人類所定的單位去計算，

就算是以月球的秒，都已經不同了，知道嗎？
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如果以其他地方的一日，如我所言，一日對於不同的行星皆有不同，

有些行星轉一圈，一日是 200多天，所以現在不是說日，而是說秒。

我們用秒去除米數，那個度量衡，這個比例，竟然在金字塔出現，這是不可能的，明白嗎？

你是外星來的，怎能知道 6,000年後的度量衡，會用這兩個做比例？對不？

所以，我們的米和秒，真是我們專屬的，更要是這歷史遺留到 2015年之後。

因為我們之前也提及，甚至，我們以前所說，歐西未統治世界的時候，

其實連斤都有兩種計算法，度量衡根本一直以來都有很多種計算法的。



20220313 www.ziondaily.com

57

就算我們說的尺，也有英尺和公尺，還包括中國的尺寸，你看見嗎？當然再推前一點就更多。

但唯有到了 2015年之後，才慢慢統一，大家才知道甚麼是英語。

你試試在幾百年前， 英語是甚麼？至少不會那麼普及。

但我們說的是，Giza金字塔是人類於 2015年，已經普及化後，所誕生的很多事物，

那些根本是不可能，跟外星人有關嗎？沒有任何關係！
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因為那是經過很多年的演變，然後還要大魚吃小魚，

一個國家吞併另一個國家，才能留下這國家的所有東西。

就像希臘也給羅馬吞併了，所以，就算國家以前有的度量衡，都給人家吞併了，

神話亦然，如此類推。

因此，我們所說的 Giza金字塔，對於考古學家來說，是一團謎題的原因，

是他們沒辦法理解一萬多年前，一萬多年前，若按《聖經》，

人類都還沒有誕生，還說人類的度量衡？看見嗎？

所以，這是一個非常之大的矛盾，

當然如果我們說的星圖、每樣線索，這矛盾就更大了，

但相對，能夠解明它，就是一個更大的啟示。

但現在如我所說，現在真正的建立者，

和真正建造以後就住在那兒的那群人，其實就是我們了，這便全部都合理了。

所以，其中這個我覺得神也會允許的。

當我們時空穿梭時，不會導致我們太辛苦的，每個都拿著 iPad辦工，

所以，大家很容易溝通。

而事實上，我相信，那一千年裡，

即千禧年裡，甚至 wifi都能夠貫穿我們手上的 iPad去做事。

因為，絕對不是在死地當中，求存的一種時空穿梭，絕對不會！

我也曾經拿電影《回到未來》Back to the Future去講，他差不多每次時間穿梭，
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到了不同地方都是由零開始，那怎樣興建建築物呢？

那怎樣成為當時代，任何時間的掌管者呢？不可能的。

因此，我們到時候是非常遊刃有餘地去做，很多現代的科技、數值、常識、力量，

甚至現代有的機器，我們都可以帶去那兒用的。

為甚麼？因為我們根本能在任何時間當中走來走去，所有佈景都是我們建造的，

所以，到時要做這些事的話，在我們來說是非常輕易的，絕對擁有全時代、劃時代的工具。

並且也因為這樣，我們才能做到全部劃時代，

以 2015年後作一個依歸，去建造所有超時代的古文物。

所有這些超時代古文物的建造法、它們的距離、量度、大小、比例，

都一定是我們這時代，有人造衛星的時代，才有可能完成的，

這就全部合理了，包括火星上面的設計。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好，最後我們每一位也自己宣告三次：「我會幫助全世界的人認識神！」

Amen！Amen！Amen！

好，感謝主。最後我們學到任何東西，也一起歡呼鼓掌多謝神！

Amen！感謝主！

～完～


